

RETOS Y FUTURO DE LA SOCIEDAD CIVIL. ATENEO

La sociedad civil está llamada a ejercer un liderazgo social. Para alcanzarlo es necesario conocer las necesidades reales, transformar la sociedad con propuestas ambiciosas, erradicar las causas de los problemas, actuar con ética, ser eficaces y contar con un estado de derecho que respete los derechos de la persona.

El progreso social está vinculado a una sociedad civil potente que contribuya a su evolución y a que sea más justa. Para conseguirlo las fundaciones y asociaciones son imprescindibles ya que colaboran con el Estado y además satisfacen las necesidades de la ciudadanía que ni este ni las empresas pueden resolver.

Los ciudadanos deben percibir lo que realizan las entidades solidarias, pues solo colaborarán con fines de interés general si se sienten parte de un proyecto.

La sociedad civil es más necesaria en un mundo en transformación y con nuevos problemas que exige una agilidad en las respuestas que no ofrecen otros actores. Debe mirar al futuro y adelantarse a los cambios. Su éxito se fundamenta en el esfuerzo generoso, en la solidaridad y en la ilusión de muchas personas que transmiten esperanza a la sociedad.

Carlos Alvarez Jiménez.

20 de noviembre de 2018. A las 19,00 horas.

Ateneo de Madrid.

